

Detik-Detik Akhir Kampanye Pilkada 2024: H. Asep Japar Gelar Gebrakan Sosialisasi di Warungkiara dan Bantargadung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Nov 25, 2024 - 06:38



SUKABUMI, Menjadi momen penting bagi Timses pasangan calon (paslon) 02, H. Asep Japar dan Fransiska Prayudi. Dalam upaya meraih dukungan maksimal menjelang pemilihan kepala daerah, tim sukses ini melaksanakan kegiatan sosialisasi yang langsung menyentuh masyarakat di Kecamatan Warungkiara dan Kecamatan Bantargadung, Kamis, 21 November 2024.

Dengan semangat yang menggebu, tim relawan H. Asep Japar melakukan sosialisasi door-to-door, mendatangi rumah-rumah penduduk untuk menyampaikan visi dan misi pasangan ini. Salah satu program inovatif yang menjadi sorotan adalah rencana untuk memperkenalkan layanan kesehatan yang lebih mudah diakses, yaitu "Bisa Berobat di Puskesmas hanya dengan Menunjukkan KTP". Program ini diharapkan dapat memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kesehatan tanpa birokrasi yang rumit.

Selama kegiatan sosialisasi, banyak warga yang antusias berdiskusi langsung dengan tim H. Asep Japar. Mereka mengungkapkan permasalahan yang dihadapi sehari-hari dan mendengarkan dengan seksama aspirasi yang disampaikan oleh tim. Keterlibatan masyarakat dalam dialog tersebut menunjukkan betapa pentingnya partisipasi publik dalam proses demokrasi ini.

Kegiatan sosialisasi ini berhasil menarik perhatian warga. Banyak di antara mereka yang rela meninggalkan aktivitas harian mereka yang sibuk demi mendukung program-program yang diusung oleh H. Asep Japar dan Fransiska Prayudi. Dengan semangat kebersamaan, masyarakat berharap program-program yang direncanakan dapat terwujud dan memberikan dampak positif bagi kehidupan sehari-hari mereka.

Di detik-detik terakhir kampanye ini, Timses H. Asep Japar menunjukkan komitmen kuat untuk menjalin komunikasi intensif dengan masyarakat. Harapan untuk mendapatkan dukungan penuh dari warga semakin menguat, seiring dengan antusiasme dan keinginan untuk meraih masa depan yang lebih baik bersama pasangan calon ini.

Dengan langkah-langkah yang telah diambil dan dukungan masyarakat yang mulai mengalir, Timses H. Asep Japar optimis akan meraih kemenangan dalam Pilkada 2034 ini.